



Kemarin 30 April betul-betul kita (keruk) maksimalkan pakai alat berat di Depo. Sekarang kondisinya masih ada beberapa yang tertahan. Dan sistem dakon tadi sudah mulai kita terapkan.”

**MARETA HEXA SEVANA,**  
*Tim Kerja Penanganan Sampah DLH Kota Jogja*

## Antisipasi Membeludak, Terapkan Skema Dakon

**JOGJA** - Pemkot Jogja melalui Dinas Lingkungan Hidup (DLH) akan menerapkan sistem ‘dakon’ pada seluruh depo sampah. Hal itu untuk mengatasi tumpukan sampah di depo sampah pasca ditutupnya TPST Piyungan secara total.

”Kemarin 30 April betul-betul kita (keruk) maksimalkan pakai alat berat di Depo. Sekarang kondisinya masih ada beberapa yang tertahan. Dan sistem dakon tadi sudah mulai kita terapkan,” ujar Tim Kerja Penanganan Sampah DLH Kota Jogja Marena Hexa Sevana kemarin (3/5).

Skema sistem dakon itu seperti permainan tradisional dakon, di mana yang paling banyak depo terisi sampah akan digeser dan diratakan ke depo yang masih sedikit atau kosong. Hal itu bertujuan agar sebaran sampah tidak menumpuk di satu titik depo, sehingga merata.

Marena juga mengatakan sejumlah

depo seperti di Depo Toroloyo kuota sampahnya masih lebih sedikit dibandingkan depo lain. Hal itu dikarenakan lokasi Depo Toroloyo yang berada di kompleks pemakaman dan dipagari dengan beberapa lapis. ”Tapi penggrobak yang biasa membuang di sana sejak ada pembatasan sudah banyak yang beralih ke tempat lain,” tuturnya.

Beralihnya penggrobak itu dinilai telah bergeser dari ketentuan saat pertama program Gerakan Zero Sampah Anorganik (GZSA) Kota Jogja diberlakukan. Marena menilai, saat ini kebanyakan penggrobak memilih depo untuk membuang sampah berdasarkan kemampuan dan lebih nyaman membuang di mana.

”Nah di TPS3R Nitikan ini sekarang mulai membeludak karena pada tahu kalau di Nitikan pasti diolah. Jadi banyak yang dari depo lain geser ke Nitikan,” tandasnya. **(oso/laz/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005